

激励のことば

～令和5年度全国高等学校総合体育大会に出場する選手の皆さんへ～

令和5年度全国高等学校総合体育大会「翔び立て若き翼 北海道総体 2023」に、山口県を代表して出場する選手の皆さん、出場おめでとうございます。

今年のインターハイは、「轟かせ 魂の鼓動 北の大地へ 大空へ」のスローガンのもと、7月22日（土）から北海道を中心に山形県、栃木県及び和歌山県で開催されます。昨年度の四国総体は3年ぶりに有観客での開催となり、コロナ禍以前の大会を取り戻しつつあることを実感しました。今年度はすでに通常の形態で開催されることが発表されており、昨年以上の盛り上がりの中、高校日本一をかけた熱い戦いが繰り広げられることが期待されています。

皆さんの多くは、「魅せるとき ～今ここは君の舞台～」のスローガンのもと開催された、山口県高等学校総合体育大会等において、全国大会への出場権を獲得されました。ほとんどの生徒の皆さんが、入学時から続くコロナ禍で、満足に練習できなかつた苦しい時間を仲間とともに共有し、インターハイ出場という目標に向かって取り組んでこられたことと思います。いよいよ夢の舞台に立つときが来ました。皆さんの持っているすべてを出し切り、躍動する姿に魅せられたいと思っています。

本大会の開催にあたっては、北海道の高校生をはじめ大会関係者の皆さんが長い時間をかけて準備をされてきました。この大会は、安全・安心な開催に向けた関係者全員の熱意により支えられています。どうか、選手の皆さんは、支えてくださるすべての方の思いに答え、最後の最後まで全力で戦い抜いて欲しいと思います。そして、皆さんの中から世界の大舞台で活躍する選手が誕生し、ここがその第一歩となることを願っています。

終わりにになりましたが、愛情と情熱をもって日々選手を御指導いただいております学校関係者並びに競技団体の皆様、さらにはお子様を支えてこられた保護者の皆様に深く感謝を申し上げます。

山口県を代表する選手の皆さんの健闘を祈ります。

令和5年7月吉日

山口県高等学校体育連盟
会 長 齊 藤 英 一 郎